

Tinjauan Mata Kuliah

Para mahasiswa FHSIP, Selamat jumpa dalam mata kuliah Aspek Hukum Bisnis Informasi. Matakuliah ini dimaksudkan untuk memfasilitasi dan membekali mahasiswa agar mampu menjadi seorang yang berjiwa bisnis (*entrepreneur*) informasi berbasis teknologi informasi. Karena era perkembangan teknologi informasi global menyebabkan produk teknologi berupa informasi yang tak terbatas bentuk dan fungsinya, jika data dan informasi dikemas ulang dengan baik akan menjadi lahan bisnis yang sangat menguntungkan bagi mereka yang menggeluti profesi di bidang informasi tak terkecuali calon pustakawan.

Itulah sebabnya mahasiswa perlu dibekali pengetahuan tentang hukum dan sistem hukum yang terkait dengan bisnis informasi. Mahasiswa diharapkan mampu menjelaskan konsep hukum yang mengatur tentang kebebasan informasi, prospek bisnis informasi, nilai keuntungan bisnis informasi, membentuk watak kewirausahaan dengan memanfaatkan informasi sebagai ladang bisnis dan memiliki keterampilan dalam menyelesaikan sengketa dalam bisnis informasi.

Karena problem dan tantangan bisnis di sektor jasa informasi ini amat beragam yang perlu penyelesaiannya melalui prosedur hukum. Itulah sebabnya dalam bisnis informasi diperlukan pengetahuan, konsep dan teori tentang sistem hukum dan tak kalah pentingnya adalah konstitusi (UUD) dan aneka produk peraturan perundangan yang mengatur tentang hukum bisnis agar ketika berhadapan dengan sengketa dan masalah-masalah bisnis informasi dapat diselesaikan menggunakan perspektif hukum baik litigasi maupun non-litigasi.

Secara khusus, kompetensi yang diharapkan dapat dicapai oleh setiap mahasiswa setelah menempuh mata kuliah ini adalah mampu

1. menjelaskan Konsep Dasar Hukum dan Bisnis Informasi;
2. menjelaskan Jaminan Konstitusi Terhadap Kebebasan Informasi;
3. mengetahui Aspek Hukum, Globalisasi dan Teknologi Informasi;
4. mendeskripsikan Kewirausahaan Informasi dan Prosedur Pendirian Badan Hukum Bisnis Informasi;
5. mendalami tentang peraturan Hak Cipta dan Hak Bisnis Informasi;
6. menjelaskan Perlindungan Hukum Pemilik Rahasia Dagang dan Persaingan Curang;
7. mengidentifikasi Kebijakan Hukum Teknologi Informasi, Yurisdiksi dan Kejahatan Siber;
8. menjelaskan tentang Plagiarisme Produk Intelektual dan Produk Teknologi Informasi;
9. mengetahui Penegakan Hukum dan Penyelesaian Sengketa Bisnis Informasi.

Berkaitan dengan hal tersebut, materi mata kuliah ini dikemas dalam 9 modul berikut ini.

Modul 1: Membahas tentang Konsep Dasar Hukum dan Bisnis Informasi.

Modul 2: Membahas tentang Jaminan Konstitusi Terhadap Kebebasan Informasi.

Modul 3: Membahas tentang Hukum, Globalisasi dan Teknologi Informasi.

Modul 4: Mendeskripsikan tentang Kewirausahaan Informasi dan Prosedur Pendirian Badan Hukum Bisnis Informasi.

Modul 5: Membahas tentang peraturan Hak Paten, Merk dan Privasi.

Modul 6: Membahas tentang Perlindungan Hukum Pemilik Rahasia Dagang dan Persaingan Curang.

Modul 7: Membahas tentang Kebijakan Hukum Teknologi Informasi, Yurisdiksi dan Kejahatan Siber.

Modul 8: Menjelaskan tentang Plagiarisme Produk Intelektual dan Produk Teknologi Informasi.

Modul 9: Penegakan Hukum dan Penyelesaian Sengketa Bisnis Informasi.

Kemampuan Anda dalam menguasai mata kuliah ini akan dinilai melalui UAS berupa tes objektif dan formatif.

Dalam mempelajari mata kuliah ini Anda harus membaca setiap modul secara berurutan mulai dari Modul 1 kemudian Modul 2 dan seterusnya sampai Modul 9. Dalam mempelajari setiap modul, Anda harus membaca setiap komponen mulai dari pendahuluan, materi, dan kerjakan latihan serta tes formatif yang disediakan pada setiap kegiatan belajar. Selain itu, Anda juga dapat mengikuti tutorial *online* yang disediakan oleh UT.

Selamat Belajar, Semoga Sukses!

Peta Kompetensi
Aspek Hukum Bisnis Informasi/FSIP4419/3 SKS



